

Arbeitsmaterialien für Erzieherinnen und Erzieher

Kinder spielend fördern, Wissen spannend vermitteln! – Kreative Ideen und Materialien für Krippe, Kindergarten, Kita und Hort

Spielideen, Lernspaß & Förderimpulse – Kinder unter 3 Jahren – Ausgabe 29

Wir gestalten ein Gewürzbild

Susanne Martin



Produkthinweis

Dieser Beitrag ist Teil einer Printausgabe aus der „Kreativen Ideenbörse Kindergarten“ der Mediengruppe Oberfranken – Fachverlage (Originalquelle siehe Fußzeile des Beitrags)

► Alle Beiträge dieser Ausgabe finden Sie hier.



Piktogramme

In den Beiträgen werden – je nach Fachbereich und Thema – unterschiedliche Piktogramme verwendet.

► Eine Übersicht der verwendeten Piktogramme finden Sie hier.



Haben Sie noch Fragen?

Unser Kundenservice hilft Ihnen gerne weiter:

Schreiben Sie an info@edidact.de oder per Telefon 09221 / 949-204.

Ihr Team von eDidact



Wir gestalten ein Gewürzbild

Kompetenz- und Bildungsbereiche:

Alter der Kinder:

Anzahl der Kinder:

Räumliche Voraussetzungen:

Materialien:

Kosten:

Vorbereitungszeit:

Durchführungszeit:

- Körperbezogene Kompetenz:
Feinmotorik durch gezieltes Greifen der Gewürzkörner fördern; Ansprechen des olfaktorischen Sinnes durch Riechen an den Gewürzen
- Kognitive und lernmethodische Kompetenz:
Kennenlernen verschiedener Gewürze, ihrer Form, Farbe und Größe
- Umwelt, Mathematik und Natur:
erste Zahlenbegriffe durch das Zählen der Körner; unbestimmte Mengenbegriffe (z. B. mehr, weniger, größer, kleiner) kennenlernen
- ab 2 Jahren
- 4 bis 8 Kinder
- Gruppenraum
- Gewürze ungemahlen
- Gewürze gemahlen im Streuer
- DIN A1 Blatt Papier
- Bastelleim
- Pinsel
- eventuell Kosten für die Gewürze
- 5 Minuten
- 15 bis 30 Minuten

Vorbereitung:

Füllen Sie die verschiedenen Körner in Schälchen. Die gemahlene Gewürze bleiben im Streuer und werden zusammen mit dem Papier, dem Leim und dem Pinsel bereitgestellt.

Entdeckungsphase:

Versammeln Sie ein paar interessierte Kinder am Tisch. Zunächst haben sie die Möglichkeit, die Gewürze zu betrachten. Dazu wird immer ein Schälchen herumgereicht. Es darf vorsichtig gerochen werden. Die Gewürzkörner dürfen auch in die Hand genommen werden. Achten Sie nur darauf, dass die Kinder sie nicht in den Mund nehmen. Auch die gemahlene Gewürze im Streuer dürfen betrachtet werden.